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印西地区環境整備事業組合議会 

 

 

 



 

議席７番 軍司 俊紀 議員 

 

【質問１】印西地区環境整備事業組合では、印西地区ごみ処理基本計画を策定し、毎年度

「基本計画」の推進及び実施のために「実施計画」を定め、必要なごみの減量、資源化及

び適正な処理を図るために必要な事項を定めている。 

    

（１）平成２８年度の実施計画は、実施が図られたか。 

 

（２）平成２９年度の実施計画は、基本計画に掲げている数値と大幅な乖離はないか。 

 

（３）基本計画に掲げられていた「ごみ減量・資源化の施策」は構成自治体で、実施が

図られているのか。 

 

【質問２】現在の印西クリーンセンターの延命化工事は予定通りの進捗が図られているの

か。 

 

【質問３】次期中間処理施設の整備はスケジュール通り進捗しているのか。 

 

【質問４】指定廃棄物の長期管理施設の早期確保に向け、組合ではどのように活動してい

るのか。 

 

【質問５】平岡自然公園について 

   

（１）印西斎場内の火葬炉の増設のスケジュールはどのようになっているのか。 

 

 （２）駅からのアクセスについて、どう考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 



 

議席６番 海老原 作一 議員 

 

【質問１】粗大ごみの有料化について 

 

（１）千葉県下の市町村における粗大ごみの有料化の状況について 

 

（２）印西地区環境整備事業組合管内の粗大ゴミの有料化の状況について 

  

（３）粗大ゴミを有料化した場合の歳入見込みはどうか 

 

（４）今後の粗大ゴミ有料化についてどう考えているか 

 

 

 

 

 

 

 

 

議席４番 米井 重行 議員 

 

【質問１】最終処分場に係る地域対策について 

 

【質問２】人事体制について 

 

【質問３】指定ゴミ袋について 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

議席３番 永瀬 洋子 議員 

 

【質問１】次期中間処理施設整備事業について 

２９年３月に、吉田区と「次期中間処理施設整備事業の施行に関する整備協定書」が締

結されました。これにより、整備事業が具体的に動きだすことになります。 

 整備事業の現状と今後のスケジュールについてお伺いします。 

 

（１）地域振興策の基本計画策定について 

 

（２）用地について 

  

（３）アクセス道路 

 

（４）水道管布設 

 

【質問２】印西霊園の計画見直しについて 

「多死時代」と言われ、お墓に対する日本人の意識が多様化している。 

印西霊園の整備について、計画の見直しをはかるべきではないか。 

 


